

Press Release

Untuk Diterbitkan Segera

Parents Seminar Raising your Challenging Child Bersama Anna Surti Ariani

Serpong, 7 Maret 2014 – Parents Seminar merupakan agenda rutin yang selalu diadakan oleh BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong. Kali ini Parents Seminar mengangkat tema “Raising your Challenging Child”. Acara berlangsung di Main Library Hall, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong pada pukul 09.00 – 11.30 WIB.

Parents Seminar Raising your Challenging Child” diikuti oleh sekitar 150 orangtua TK dan SD, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong dan akan dibawakan oleh **Anna Surti Ariani, S.Psi., M.Si., Psikolog**, yang merupakan Psikolog Anak dan Keluarga. Ibu Nina merupakan sapaan akrab dari Ibu Anna Surti Ariani ini memiliki berbagai keterampilan, seperti: konseling terhadap berbagai kasus keluarga, penulis untuk berbagai kolom di majalah yang berkaitan dengan topik psikologi, anak dan keluarga serta Psikodiagnostik untuk kasus anak, remaja dan dewasa.

Selain untuk menambah wawasan, Parents Seminar ini juga akan membahas mengenai berbagai perilaku yang muncul pada anak yang memiliki kebutuhan khusus. Orangtua akan diberikan pengetahuan yang cukup mengenai tips-tips penanganan dan langkah – langkah yang harus dilakukan saat menghadapi buah hati mereka.

Acara ini semakin menarik karena membahas masalah yang berhubungan dengan kejadian atau pengalaman orangtua murid di BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong sehingga orangtua diharapkan bisa langsung menerapkannya dalam kehidupan sehari-hari.

Semoga dengan diadakannya Parents Seminar ini, para orangtua menyadari pentingnya melakukan penanganan yang tepat pada perilaku anak-anak mereka karena anak-anak tidak hanya perlu tumbuh optimal dalam intelektual tetapi juga secara social emosional, tutup **Gloria Martha Uli Siagian, Guidance Counselor ECY/EL, BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**.

Sekilas tentang **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong**

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong merupakan bagian dari BINA NUSANTARA Group, lembaga pendidikan yang telah berkiprah dan memberikan sumbangsih kepada dunia pendidikan Indonesia selama lebih dari 30 tahun.

BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong menyelenggarakan pendidikan dari tingkat Early Childhood Years (Pra TK -TK) hingga High School (SMA); dimana tingkat TK dan SD menggunakan kurikulum dari Singapura dan dilanjutkan kurikulum Cambridge untuk tingkat SMP dan SMA.

Berdiri sejak tahun 2007, di atas lahan hijau seluas 7.5 hektar, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL Serpong** menyelenggarakan pendidikan akademis dan non-akademis dengan Bahasa Inggris sebagai bahasa pengantar serta mengajarkan Bahasa Indonesia dan Mandarin.

Pada 2007, **BINUS INTERNATIONAL SCHOOL** memulai aliansi dengan Institut Hwa Chong, Singapura. Kolaborasi yang terbentuk mencakup pelatihan para guru, program-program kerjasama, pengembangan kurikulum, dan konsultasi strategik. Semua itu merupakan bagian tidak terpisahkan dari upaya sekolah untuk memberikan layanan pendidikan terbaik dan berkualitas.

Untuk keterangan lebih lanjut silahkan hubungi :

Theresia Hastuti

Marketing Communication

BINA NUSANTARA

Ph : (021) 534 5830 ext. 2150

Fax : (021) 530 1668

Cell : 0813 1654 1300

Email : thastuti@binus.edu